



COMMUNICATION

Monsieur le Président, libérez les autotests !

Communiqué de presse du 31 mars 2021

Publié le 31 mars 2021

Pour tenter de faire face à la crise sanitaire sans précédent que nous subissons, le Chef de l'Etat décide de replacer l'ensemble du pays en confinement, sans le dire. Il change une nouvelle fois de stratégie en abandonnant la régionalisation des mesures. C'est regrettable car cette volte-face va avoir des conséquences autant sanitaires qu'économiques et sociales pour les départements les moins touchés par la propagation du virus.

Notre attractivité liée à la fermeture des crèches, des écoles, des collèges et des lycées va entraîner des migrations massives de population qui voudront télétravailler depuis un lieu de villégiature. Le risque de circulation de la Covid sur notre territoire peut donc augmenter fortement.

Il est donc indispensable que l'Etat nous donne des moyens pour faire face à ces nouveaux risques potentiels. Nous ne souhaitons pas revivre les épisodes de l'absence de masques et de vaccins.

Ainsi, je demande instamment au Gouvernement de :

- › mettre tout en oeuvre pour doubler la campagne de vaccination dans les centres existants ;
- › de donner sans attendre l'autorisation de la vente des autotests et de faire livrer immédiatement ceux actuellement disponibles ;
- › et d'autoriser les communes à s'approvisionner directement auprès des fournisseurs.

Ces mesures prises avant le week-end de Pâques seront clés pour circonscrire de façon préventive la circulation du virus. Elles doivent permettre à nos compatriotes de se responsabiliser et de pouvoir rencontrer en meilleure sérénité l'ensemble de leurs proches.

Je demande ainsi à toutes les Bauloises et les Baulois de ne pas céder au découragement et à continuer de faire face à cette crise comme ils le font depuis plus d'un an, avec courage, responsabilité, discipline et détermination.

Le Meilleur Moyen pour éviter la propagation de la Covid-19 est de respecter la règle des 3M : Mètre (respect

<https://www.labaule.fr/information-transversale/actualites/monsieur-le-president-liberez-les-autotests-8527?>

des distances physiques), Masque (port du masque) et Mains (usage du gel hydroalcoolique pour se laver les mains).

C'est ensemble que nous vaincrons cette pandémie !

Franck Louvrier

Maire de La Baule-Escoublac

Conseiller régional des Pays de la Loire



VILLE DE LA BAULE
Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

